

平成6年
2月10日

第77号

守谷町議会事務局
(0297)45-1111(内532)
茨城県北相馬郡守谷町
大字大柏950-1

もりやまち

議会だより

もくじ

- ①ページ 議決内容
 ②ページ 一般質問
 ③ページ 議員提出議案
 ④ページ



○立沢公園にて

政府に對し七件の 意見書を提出

平成五年第四回定例会が、去る十一月六日から十二月一五日まで、一〇日間の会期で開かれました。今回の定例会には、各会計の補正予算をはじめとする町長提出議案一五件と議員提出議案七件が提出され、いずれも原案のとおり可決されました。

平成五年第五回定例会が、去る十一月六日から十二月一五日まで、一〇日間の会期で開かれました。今回の定例会には、各会計の補正予算をはじめとする町長提出議案一五件と議員提出議案七件が提出され、いずれも原案のとおり可決されました。

議決内容

- 条例改正 ○ 守谷町職員の給与に関する条例
- 平成五年十一月五日に可決成立した「一般職の職員の給与等に関する法律の一部を改正する法律」に基づき本町職員の給与を国家公務員に準じて改正するもの。
- 守谷町立学校設置条例 南守谷地区の児童増に対応するため平成六年四月に開校する松ヶ丘小学校を加えるもの。
- 守谷町ホームヘルプセンター ビス事業実施条例 国の老人ホームヘルプセンター ビス事業費用負担基準の改正に伴うもの。
- 一般会計補正予算(第4号) 正に伴うもの。
- 補正予算 ○ 一般会計補正予算(第4号)
 - 歳入歳出それぞれ三億、三〇三万三、〇〇〇円の増額補正で、補正後の予算額は一二四億、二五八六万三、〇〇〇円。
 - 主な内容は、文書広報費、委託料、財産管理費委託料、都市計画総務費委託料の減額と老人福祉費委託料、医療福祉助費、児童福祉費、地区公園整理事業費、街路

請願陳情

- 財産の取得 ○ 仮称南守谷小学校備品購入その1(国語教材等一七八種、七四七点)
- 仮称南守谷小学校備品購入その2(社会科教材等二七八種、一四二一点)
- 取得金額=七五七万五〇〇円
- 仮称南守谷小学校備品購入その3(共通教材等五七種、一七九点)
- 取得金額=七一〇万七、〇〇〇円。
- 主な内容は、文書広報費、委託料、財産管理費委託料、都市計画総務費委託料の減額と老人福祉費委託料、医療福祉助費、児童福祉費、地区公園整理事業費、街路

- 固定資産税評価替え反対 ○ 固定資産税評価替え反対への転換を求める請願(採択)
- 固定資産税評価替え反対の意見書提出を求める請願(継続審査)
- 野木崎上坪の道路拡幅改良工事に関する請願(採択)
- 野木崎上坪の道路拡幅改良工事に関する請願(継続審査)

会時臨

○ 消費税の税率を引き上げず、食料品非課税実現について意見書の採択を求める請願(継続審査)

平成五年第五回定例会が去る十一月三〇日に開かれました。その議決内容をお知らせします。

平成五年第五回定例会が去る十一月三〇日に開かれました。その議決内容をお知らせします。

訂 正

平成五年十一月一五日発行の議会だより第七六号に誤りがありましたので、お詫びして訂正いたします。

誤 ○ 野木崎上坪の道路拡幅改良工事に関する請願(採択)

議会よりだ

された方なのか伺いたい。
また、月平均どのくらいの相談件数があるか伺いたい。

町長 そのつもりで委嘱している。

保健福祉部長 相談件数については、月によってまちまちであるが、多いときで一五件程度、少ないときでは三件程度である。

松本議員 現在文化会館の館長は社会福祉課長が兼任してあるわけであるが、相談件数や相談項目を見るかぎり正規職員の館長を配置すれば相談員を置かなくても間に合うのではないかと思うがどうか。

町長 平成6年4月を目処に配置するよう考えているが、同和問題については、端的なに割り切れないものもあるため、相談員はそのまままで館長を配置したいと考えている。

情報公開

松本議員 以前に町独自での情報公開条例、個人情報保護条例を制定していただきたいとお願いしたわけであるが、現在の状況をうかがいたい。

総務課長 情報公開については昭和五十八年三月の行政改革の第五次答申の中に盛り込まれているが、国においてもいまだに実施されていない。また地方自治体の指針も示されていない。

そこで先進地である勝田市、柏市の視察を行ってきましたわけであるが、両市とも制定までに六年から七年の年月をかけており、当町においてもとりあえず条例を制定するにあたり文書の整理をはじめたところであり、事務改善研究会等を開催しながら制度実現への取組みについて職員の意識改革と

同時平行で進めていきたいと考えている。

個人情報の保護については、昭和六十三年に行政機関の保有する電子計算機の処理にかかる個人情報の保護に関する法律が制定されている。この法律に地方公共団体は含まれていないが、

この趣旨に沿って必要な措置を講じるように努めなければならぬという条文があるため、当町においても昭和六十一年にそのような規定を策定しており、今後更に検討をしていきたいと考えている。

入札問題

松本議員 公共工事の入札に当たっては一般競争入札を導入していただきたいと以前から要望しているが、現在の状況を伺いたい。

財政課長 先進地である日立市を視察してきたわけであるが、その後十月一日の市議において入札制度検討委員会の設置を決定しておられ、第一回目の委員会を十一月十六日開催している。

今後内容について十分に検討し年度内には方向性を出したいと考えている。

福祉計画の充実を

松本議員 精神障害者が年々増える傾向にある中、守谷町では交通費の補助だけで、具体的な精神障害者のための事業が行われていない。そこで、今一番遅れている精神障害者のための長期的な計画を作っていたきた

松本議員 守谷町では敬老会の日に敬老祝金として、年齢に基づいて該当者にだけ祝金を支給している。わけだが、取手市では満七〇歳になると敬老年金といふことで毎年支給されている。

そこで当町でも取手市の例に習って敬老年金制度の導入の検討をしていただきたい。

その意見書を関係大臣宛に提出いたしましたので、お知らせいたします。

○議員提出議案

○地方分権の推進に関する意見書

第四回定期会において皆様から提出された請願・陳情等に基づき議員提出議案として提案した意見書案が本会議において可決されました。

その意見書を関係大臣宛に提出いたしましたので、お知らせいたします。

○議員提出議案

○地方分権の推進に関する意見書

第四回定期会において皆様から提出された請願・陳情等に基づき議員提出議案として提案した意見書案が本会議において可決されました。